

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan hidayah-Nya yang memberikan kesempatan dan keringanan kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Perbedaan Hasil Belajar Siswa Dengan Menggunakan Pembelajaran Kooperatif Tipe *Numbered Head Together* (NHT) dan *Two Stay Two Stray* (TSTS) Pada Materi Sistem Respirasi Manusia di Kelas XI IPA SMA Negeri 3 Binjai Tahun Pembelajaran 2012/2013”, disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis mulai awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Melva Silitonga, MS, Bapak Drs. Lazuardi, M.Si, dan Ibu Dra. Adriana YD Lbn. Gaol, M. Kes sebagai dosen penguji, yang telah memberikan masukan dan saran hingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. H. Syahmi Edi, M.Si. selaku dosen pembimbing akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta staf pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah memberikan banyak bantuan kepada penulis. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dra. Chadijah Harahap selaku kepala sekolah SMA Negeri 3 Binjai, Ibu Periyati, S.Pd dan Bapak Edi Ginting, S.Pd selaku guru biologi, para siswa kelas XI IPA 2 dan XI IPA 3 dan seluruh keluarga besar SMA Negeri 3 Binjai yang telah memberi saran, masukan dan banyak bantuan dalam pelaksanaan penelitian di SMA Negeri 3 Binjai.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Ayahanda Drs. Asroni Lubis, Ibunda Jamilah Harahap S.H. atas kasih sayang, dorongan, semangat, nasihat dan do'anya dalam setiap langkah penulis,

kedua adik tersayang Asriza Amalia Lubis dan Anggara Ali Muda Lubis, beserta seluruh keluarga besar Lubis dan Harahap yang telah memberikan do'a dan dukungan kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan.

Terima kasih juga tak lupa penulis ucapkan kepada sahabat-sahabat terbaik Theresia H Purba, Fadilla Salha Daulay, Elita Asri, Fitri Amaros Siregar, Yohanna Febrianti, Sridini Hairani, Ika Sri, Kayamiko, Fitira Nazwani, Nila Zusmita, Hestifa Adelina Purba, Winda Naulig, Kartika, Horas Ando Turnip, dan seluruh teman-teman seperjuangan di kelas Biologi Dik A 2009 yang telah memberikan dukungan sehingga penulis tetap bersemangat dalam menjalani perkuliahan serta penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga penulis ucapkan kepada teman-teman PPLT 2012 SMP N 1 Galang, Samrihot Sihotang, Rocky Sihotang, William Nababan, Ira Pane, Nanin, Via, Hesty, Ratih, Dorta, Eka dan Arkam yang tak pernah bosan memberikan dukungan kepada penulis, seluruh teman-teman alumni SMA Negeri 1 Medan kelas XII IPA 2 tahun 2006 yang telah memberi dukungan dan semangat kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dan kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya pengetahuan dalam ilmu pendidikan khususnya biologi.

Medan, Juni 2013
Penulis

Asnila Khairunnisa Lubis
NIM. 409141006